



## México inicia impresión de boletas para elección judicial entre enredos del proceso

Se imprimirán 602 millones de boletas con los nombres de los candidatos a ocupar los cargos de ministros, jueces y magistrados



México inicia impresión de boletas para elección judicial entre enredos del proceso Boleta electoral INE - Inicio de la producción de las boletas para el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025. (Cortesía: INE)

Por Zenyazen Flores | 21 de febrero, 2025 | 05:27 PM

Ciudad de México — El Gobierno de México y el Instituto Nacional Electoral (INE) dieron el banderazo de salida para la **impresión de las boletas que se usarán para la elección judicial que se celebrará el 1 de junio de 2025**, un proceso que ha avanzado entre enredos y cuestionamientos sobre la pulcritud del proceso.

Una **tómbola** como método de selección de candidatos al Poder Judicial, **errores** en los listados de candidatos que aparecerán en la boleta, **amparos** de por medio, **recortes al presupuesto** y campañas anticipadas de **ministras afines a Morena**, han caracterizado al proceso electoral desde la promulgación de la reforma judicial.

A 100 días del día de la jornada electoral, las autoridades iniciaron el mediodía de este 21 de febrero, en Talleres Gráficos de México (TGM), **la impresión digital de 602 millones de boletas para la elección de ministros, magistrados y jueces del Poder Judicial**.

Asimismo, el inicio de la impresión de las boletas ocurre a un año de que el expresidente Andrés Manuel López Obrador envió al Congreso un **paquete de reformas constitucionales** (5 de febrero de 2024).

**La reforma judicial entró en vigor durante la transición presidencial** en la que el expresidente López Obrador pasó la estafeta a Claudia Sheinbaum, quien se convirtió en la primera mujer presidenta de México el 1 de octubre de 2024.

Durante su campaña, Sheinbaum llamó a votar “todo por Morena” para poder conseguir la mayoría calificada que se requiere cuando se trata de reformas a la Constitución.

[México inicia impresión de boletas para elección judicial entre enredos del proceso](#)